



子供たちが豊かな自然を身近に感じ
少人数でのびのびと学ぶ

奄美市立市中学校

学校便り

とびら島

令和7年度

6月号

Summer has come. (夏が来ました。)

校長 木場 敏朗

梅雨が明け、奄美の夏がやってきました。ついこの間、梅雨入りしたと思ったら、あっという間に梅雨明けを迎えたようなそんな感覚です。報道によると、奄美地方の今年の梅雨は、例年と比べて期間が短く、降水量も少なかったとのことでした。災害につながるような激しい雨に見舞われなかったことは幸いでしたが、夏以降に水不足が発生しないか、そちらの方が心配になるほど短く、雨の少ない梅雨だったと感じています。今後は、奄美の夏特有の強い日差しと高温多湿な環境の中で、熱中症の予防をはじめ生徒や職員の健康の保持に留意した教育環境の管理に努めていかなければならないと思っています。併せて、台風やゲリラ的な激しい雨による豪雨災害にも留意しながら、安全に教育活動を進めていきたいと思えます。

さて、7月12日の第2土曜日には、毎年恒例の遠泳大会を予定しています。金久田の海岸から離岸堤やトビウ島の周辺を泳ぐ予定です。現在は、学校のプールが使えない状況になっているため、6月下旬から金久田の海岸で本番に向けた練習を兼ねて水泳学習を行ってきました。当日は、地域の皆様も是非、金久田の海岸にお越しくださり、〇〇さんの頑張りに対しましての温かい御声援をいただくと大変ありがたく存じます。(小雨決行、荒天時は中止となります。) よろしくお願ひいたします。

いよいよ、7月を迎え1学期も終盤になってきました。7月18日(金)の終業式までの短い期間ではありますが、市中学校では通常の教科学習だけではなく、様々な体験的な学習も予定しています。「遠泳大会」の他にも「金久中学校からの『ふるさと体験留学生』を迎えての学習活動」、加計呂麻島を探訪する「夏のふるさと学舎」、1学期いっぱい帰国されるALTのセイダ先生のお別れ会を兼ねた「市中夏祭り」等々、普段の学習では学べない・経験できない貴重な体験をたくさんして、元気に夏休みを迎えてほしいと思えます。

保護者や地域の皆様におかれましては、引き続きまして、本校の教育活動や教育環境の充実に対しましての御理解と御協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

PS：学校の美化活動(環境整備)や芋の苗植えの際には、地域の多くの皆様のお力添えをいただきました。大変助かりました。この場をお借りいたしまして感謝を申し上げます。ありがとうございました。

《市校150周年コーナー》

明治8年に市簡易小学校が設立され、今年で150年。市集落の方々に見守られ、現在に至ります。

このコーナーでは、150周年に関わる出来事や情報や案内を紹介できればと考えています。

今回は、現在の新校舎が建つ前の、1970年代の写真です。覚えている方もいらっしゃるのでは、ないでしょうか。

これまで歴史を刻んできた市校は、元気に150年を迎えます。応援よろしくお願ひいたします。



「調理の日」開催!!



6月6日（金）は、「調理の日」を実施しました。今回は、『夏野菜の天ぷら』に挑戦。ピーマン、にんじん、なす、ゴーヤを揚げました。市中のチームワークは、いつも最高です。そーめん流しもセットして、心地よく夏の風を感じながら、美味しくいただきました。次は、何に挑戦するのか楽しみです。

第1回PTA美作業ありがとうございました！！

第1回PTA美化作業を6月14日（土）に行いました。市校ボランティアの方々にも御協力いただき、学校がスッキリきれいになりました。ありがとうございました。

次回は、校区合同体育大会に向けて、8月31日にPTA集落合同美化作業を行います。その時には、また御協力よろしくお願いたします。



市校の様子



合同高校説明会



授業参観



ゲストティーチャー授業



《7月の主な行事予定》

- 2日(水) ふるさと体験留学（～4日）
- 3日(木) 夏のふるさと学舎
- 12日(土) 土曜授業・PTA主催遠泳大会
- 15日(火) 租税教室
- 16日(水) 家庭教育学級
- 18日(金) 終業式
- 19日(土)～ 夏季休業



《8月の主な行事予定》

- 1日(金) 出校日
- 13日(水) 学校閉庁日（～15日）
- 21日(木) 出校日
- 31日(日) 第2回PTA集落合同美化作業

※出校日は、体験入学などによって、変更する可能性もあります。

